

Solidaires ?

« *Nous n'avions pas besoin de cela* », c'est actuellement l'expression recensée dans bon nombre d'associations agréées pour la pêche et la protection des milieux aquatiques. Et pour cause, les tempêtes récentes CIARAN et DOMINGOS ont laissé derrière elles des paysages dévastés et des gens bien désemparés. Parmi eux les bénévoles des AAPPMA, trop souvent en nombre restreint, qui, avec leurs faibles moyens mais une énergie sans faille, arrivaient tant bien que mal à remplir les objectifs annuels fixés.

Dans le cas présent, il ne suffira pas de quelques tronçonneuses et de quelques bras - même s'ils sont musclés! - pour réhabiliter nos cours d'eau, compte tenu de l'ampleur des dégâts. Au delà des moyens techniques, il faut dès à présent faire appel à la solidarité de l'ensemble des pêcheurs pour faire face au sinistre.

A ce jour, alors qu'une forte mobilisation est plus que jamais nécessaire, les bonnes volontés se font rares et l'on retrouve toujours les mêmes personnes engagées au chevet des cours d'eau mis à mal.

Quelques « consommateurs » s'inquiètent auprès des AAPPMA de l'état des rivières pour savoir si, éventuellement, ils pourront pêcher celles-ci en 2024. Mais lorsque le sujet de l'engagement à venir les entretenir est abordé, c'est trop souvent: « courage, fuyons ! »

Fort heureusement, quelques non pêcheurs se joignent aux volontaires pour grossir leurs rangs.

Il faudra vraisemblablement revoir notre façon de travailler, recréer des opérations d'envergure entre AAPPMA et autres associations environnementales pour retrouver peut-être ainsi la solidarité qui existait au... siècle dernier !

Il faut se nourrir des expériences du passé pour préparer l'avenir.

Dans l'instant, c'est du présent qu'il s'agit, un présent qui, dans son réalisme rigoureux et son exigence d'efficacité, nous incite plus que jamais à l'action commune et solidaire.

L'ABPM ne peut que vous inviter à vous joindre aux travaux de restauration entrepris par vos associations respectives, voire voisines, et à mobiliser autour de vous tous ceux et celles qui croient à un avenir pour la nature.

Roland COAT

Conseil d'administration

Président : Roland COAT

Président d'honneur : Pierre PHELIPOT

Secrétaire : Anatoli BONNERY

Trésorier : Stéphane YORILLO

Membres du C. A. : Bernard ALINE, Mathieu BOURILLOT, Pascal DUBOIS, Gérard GARNIER, Jean-Paul LORAND

Sommaire

NOS RIVIERES ET NOS LACS	4
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ABPM, APPEL À COTISATIONS 2024	11
UN CLUB DE MOUCHE À LA UNE	
Club mouche du Pays de Morlaix.....	12
<i>GOASBIZ</i>	
VOYAGE	
Good trip in United States of America !!!	16
<i>Roland COAT</i>	
PRATIQUE	
La passion du bambou refendu	20
<i>Jacques COMBOT</i>	
Le chestpack, façon Pascal Dubois	24
<i>Pascal DUBOIS</i>	
Le travaillet	25
<i>Gérard GARNIER</i>	
HUMOUR	
Aventures Lozériennes	26
<i>Maurice TEILLET</i>	
Brèves de berges.....	27
<i>Jean-Paul LORAND</i>	
Balade au zoo.....	27
<i>Joël BOUGAIN</i>	
MONTAGE	
La P.L.A.	28
<i>René BARBET</i>	
Les montages de Bill.....	29
<i>Philippe BILLOCHON</i>	
Le lièvre et la rivière.....	30
<i>Loris LESNE</i>	
SORTIE ABPM	
L'Odet du côté de Sainte-Marine	32
<i>Roland COAT</i>	
Sortie Brochet autour de Pontivy	34
<i>Stéphane YORILLO</i>	
JE DEBUTE...	
Sur les « flats » de Sainte-Marine.....	37
<i>Florian RICHARD</i>	
RÉCIT	
Le bar d'une vie	39
<i>Eric BELJEN</i>	
NOTES DE LECTURES...	42
CARTE	
LA TOUQUES DE FERVAQUES A LIZIEUX....	44
<i>Carte de Paul TROEL</i>	